



## [ ¿SERÁ? ]

### Geopolítica y economía

Nos recuerdan que rumbo a la **elección presidencial** en Estados Unidos y a la **revisión de T-MEC** en 2026, se endurecieron las **medidas contra los productos chinos** allá en EU, ya se habían puesto aranceles a la importación de vehículos de ese país hasta del 100%, pero ahora ese rigor extremo apunta a México con un **arancel de 25% al acero** si no fue fundido en este territorio... Seguro hoy en Palacio Nacional ese impuesto será tema, pero anoche, a pesar de que la Casa Blanca había dejado ver que los dos gobiernos acordaron algunas medidas en el marco de tratado comercial, el gobierno mexicano no había dicho ni pío. ¿Será?

### Avanza... para atrás

Entre las metas que tiene el antiguo Telecomm, convertido en esta administración en Financiera para el Bienestar, es alcanzar una **mayor tajada del envío de remesas al país**, y vaya que tiene trabajo por hacer, no tanto porque vayan en aumento éstas, sino porque a pesar de las **atractivas comisiones** que cobra, no ha podido penetrar en el mercado.

Ayer, la directora Rocío Mejía presentó los avances en los últimos años y desde 2022 su participación del envío de dinero de los **paisanos** ha pasado de 3.9% en ese año, a 3.2% en 2023, y en el primer semestre de 2024 van en 2.8%, por lo que están poniendo la mira también en los paisanos, pero de otros países para que **envíen dinero** desde territorio nacional. ¿Será?

### Piden seguridad

En el municipio de Chimalhuacán, en la zona oriente del EDOMEX, los delitos de **extorsión a comerciantes** van en **aumento** y, hasta el momento, las autoridades guardan silencio y **no dan respuesta** a las múltiples quejas que se han disparado sobre todo en los últimos meses. La administración de la alcaldesa morenista Xóchitl Flores no ha ayudado a los pequeños empresarios que, dicen, deben pagar cuotas a la delincuencia para evitar ser agredidos; de ahí que se solicitara ya auxilio al gobierno estatal de Delfina Gómez para que **se emprenda un operativo** de seguridad especial y, de ser necesario, se tiene contemplado el **refuerzo de la federación**. ¿Será?

### ¿Mejor Alito?

Al Partido de la Revolución Institucional le viene mejor **tomarse un mejor Alito**, tras los resultados de la elección del 2 de junio, o al menos es lo que piensan los priistas Rubén Moreira y Luis Gerardo Quijano, quienes han expresado su públicamente el **respaldo** a Alejandro *Alito* Moreno, y es que en el exgobernador de Campeche ¡apuestan para un proyecto de nación!... Que con su pan (mejor dicho PRI) se lo coman. ¿Será?

### Gusta proyecto

A muchos entusiasmó el **anuncio** de la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, de que en su gobierno se desarrollarán **tres proyecto ferroviarios** Pachuca-AIFA; México-Querétaro-Guadalajara y la ruta CDMX-Nuevo Laredo, de forma integral es una decisión que puede **marcar positivamente su sexenio**, aunque nunca falta un aguafiestas: ¿De dónde saldrá el dinero? ¿Habrá más deuda o se concesionará a la IP? ¿Será?